



*14 février, jour de la
Saint-Valentin*

C'est la Saint-Valentin, la fête des amoureux dans certains pays et depuis les années 80 elle s'est développée en France. Les couples s'offrent des cadeaux.

Les historiens ne sont pas tous d'accord sur l'origine de cette fête. Au 3^{ème} siècle, le prêtre Valentin serait un romain qui a été emprisonné parce qu'il célébrait des mariages alors que l'Empereur Claude II (Claude le Cruel) les avait interdits espérant ainsi avoir plus de soldats. Quand il fut en prison, il rencontra une fille aveugle. Juste avant d'être décapité Valentin rendit la vue à sa bien-aimée en lui envoyant un petit mot signé « ton Valentin ».

Au 19^{ème} siècle c'est la création des "Valentin" : des petits mots que les amoureux et les bons amis s'envoyaient. Puis, au 20^{ème} siècle la Saint-Valentin continue avec la création des cartes de vœux, et devient ensuite uniquement réservée aux amoureux, le côté amitié disparaît progressivement. Aujourd'hui, près d'un milliard de cartes de vœux sont envoyées le jour de la Saint-Valentin.

bouyou